



(委員外議員) 議会報告会の記事を議会だより8月1日号に掲載するために、次回議運で具体的な内容を決定すべきではないか。

(委員長) テーマは常任委員会の委員長とも相談して考えたい。

(副委員長) 議会だより8月1日号には議会報告会の開催日時、場所を掲載してほしい。

(委員外議員) 早めに議会報告会の内容を決め、周知したほうがいい。

(副委員長) 次回議運までにテーマを考えてもらい、報告願いたい。

<午後4時19分 休憩>

<午後4時40分 再開>

(委員長) 先ほど議会報告会を10月27日午前中、西庁舎3階公民館研修室で開催することに決定したが、休憩中に、開催日時を11月10日午前10時から正午までとし、場所を福祉の家集会室としたいという意見が出た。この際、会派の意見を改めて伺う。

(政策グループガイア、長久手グローバルネット、無党派、公明党、創政クラブ、改革ながくて) 賛成である。

(市民ネット) 西庁舎研修室での開催を希望する。

(委員長) 福祉の家集会室を希望する意見が多いため、議会報告会を11月10日土曜日午前10時から正午まで、福祉の家集会室で開催することとしてよろしいか。

<異議なし>

今回は平成30年7月4日(水)午前10時  
以上で議会運営委員会を終了する。